

# Ontario Women's Action Coalition Coalition des femmes de l'Ontario

a/s 1260, rue Bay/1260 Bay Street  
Toronto, Ontario  
M5R 2B8

Dear Sisters,

We are pleased to be releasing the final report on our constitutional consultation project, *Ontario Women in Confederation*. The title, *Tired of Waiting on Tables*, really sums up the response of the women across Ontario who had and took the time to meet with us.

As we indicated earlier, this report has provided the basis for our consultation with the Premier and the Hon. Marion Boyd, the Ontario Minister Responsible for Women's Affairs.

A great deal of provincial advocacy and information sharing work continues to pile up. We are preparing a spring newsletter, which you should be receiving shortly. The newsletter gives more of the flavour of that work. If you would like to support the work of the Ontario Women's Action Coalition, please write us as indicated or call Janet Maher at 416-652-1459.

This mailing is made possible with the assistance of the Canadian Union of Public Employees, Ontario Division. We are pleased to have their timely assistance.

You will also find in the mailing copies of a postcard sponsored by the Coalition to Keep Medicare Healthy. We are very concerned that the restructuring of medicare does not increase the burden of direct responsibilities on women as caregivers, or of added costs of deterrent fees on those most in need; moreover, we think that vigilance will be necessary to ensure that the women workers in the lowest paid service sectors of the health care system do not become the scapegoats of the reform process. We hope that supporting this first phase in the Keep Medicare Healthy Campaign will start the ball rolling.

The Coalition to Keep Medicare Healthy is seeking return of completed postcards for counting and for a feature in the TV Medicare Show. In order to meet that timeline they should be returned to the address on the card portion to arrive by May 29th. Alternatively, you should be able to arrange return of the completed cards to your local Labour Council no later than the morning of May 28th.

In sisterhood,

for the coordinating committee

# Ontario Women's Action Coalition Coalition des femmes de l'Ontario

a/s 1260, rue Bay/1260 Bay Street  
Toronto, Ontario  
M5R 2B8

Bien le bonjour,

Le rapport définitif découlant de la consultation que nous avons menée sur la constitution, *Les Ontariennes et la Constitution*, est enfin prêt. Intitulé **A bout de patience**, ce rapport résume bien la réaction des femmes de la province que nous avons rencontrées.

Comme nous l'avons déjà mentionné, ce rapport a servi de cadre à notre consultation auprès du premier ministre de la province et de l'honorable Marion Boyd, ministre déléguée à la Condition féminine de l'Ontario.

Le travail continue au niveau de la défense des droits et du partage de l'information dans la province. Nous préparons actuellement un bulletin qui devrait vous parvenir sous peu. Ce bulletin vous donnera un compte-rendu plus détaillé du travail accompli. Si vous désirez appuyer la Coalition des femmes de l'Ontario dans son travail, écrivez-nous ou téléphonez à Janet Maher, au (416) 652-1459.

Nous avons pu vous faire parvenir la présente grâce à l'assistance du Syndicat canadien de la Fonction publique, division de l'Ontario. Nous les remercions chaleureusement.

Vous trouverez également ci-joint un certain nombre d'exemplaires d'une carte postale parrainée par la Coalition pour la préservation de l'assurance-santé. Nous craignons que la restructuration de l'assurance-santé n'ait pour effet d'augmenter le fardeau des femmes qui s'occupent de personnes âgées ou malades, ou encore que cette même restructuration n'ajoute de frais qui rendraient l'assurance-santé inabordable à ceux qui en ont le plus besoin. Nous croyons également qu'il faudra faire preuve de vigilance pour éviter que les travailleuses du secteur des services les moins bien rémunérés ne deviennent les boucs émissaires de la réforme. Nous espérons qu'en appuyant la première phase de la Campagne pour la préservation de l'assurance-santé, nous feront démarrer le processus.

La Coalition pour la préservation de l'assurance-santé aimerait recevoir les cartes postales remplies afin de dénombrer les sympathisantes et afin également d'en parler au programme télévisé sur l'assurance-santé. Auriez-vous l'obligeance de retourner les cartes d'ici le 29 mai à l'adresse indiquée. Vous pouvez également les remettre au Conseil du travail de votre localité au plus tard le 28 mai au matin.

Au nom de la solidarité féminine,

pour le comité coordonnateur